

Nominations 2010

SECTEUR EST

Paroisse Pacy Vallée d'Eure

- Le Père **Julien PALCOUX** prêtre coopérateur.

SERVICES

(les mandats sont d'une durée de trois ans)

- Le Père **Nicolas LE BAS** aumônier du Service de l'Oecuménisme.
- Père **Eric PICHARD** responsable diocésain de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle.
- Monsieur **Joseph GERNIGON** responsable de la Pastorale des Réalités du Tourisme et des Loisirs (PRTL) pour un nouveau mandat de trois ans.
- Madame **Yvette DELACOUR** responsable du Service évangélique des malades pour un nouveau mandat de trois ans.
- Madame **Thérèse CORBIN** aumônier de l'Hôpital et Maison de retraite de Rugles pour un nouveau mandat de trois ans.
- Sœur **Michèle PIERRAT** aumônier du Centre Hospitalier de Bernay pour un nouveau mandat de trois ans.

ASSOCIATIONS DE FIDELES

- Le Père **Pascal BREMAUD** conseiller spirituel de la Société St Vincent de Paul pour un nouveau mandat de trois ans.

Enfin, le temps des nominations est aussi celui de la reconnaissance et de la gratitude. Merci à toutes celles et tous ceux qui achèvent une mission et/ou qui quittent le diocèse. En particulier :

- Monsieur **Giulio BUZZI** au titre d'aumônier de la Fraternité Chrétienne des personnes malades et handicapées (FCPMH).
- Le Père **Jean-Pierre DECRAENE** au titre de responsable diocésain de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle.
- Madame **Elisabeth RIFFAULT** au titre de responsable diocésaine du Service de la Vie spirituelle.
- Le Père **Michel PINCHON** au titre d'aumônier du Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement (CCFD -Terre Solidaire) ainsi que Monsieur **Pierre PITETTE** et Monsieur **Gilbert MERCKX**. membres de cette équipe.

- Les **Sœurs de la Sagesse** pour tant d'années de service au Centre Hospitalier Spécialisé (C.H.S.) de Navarre et dans le diocèse.

Que toutes et tous soient vivement remerciés !

Que vous soyez l'an prochain sur notre terre de l'Eure ou ailleurs, que le souci de servir l'Eglise et tous nos frères vous anime toujours.

Et que la paix de Dieu demeure à jamais en vos cœurs !

Fait à Evreux, le 29 juin 2010

+Christian NOURRICHARD Evêque d'Evreux

Que toutes et tous soient vivement remerciés.

D'autres nominations paraîtront à la rentrée.

Que vous soyez l'an prochain sur notre terre de l'Eure ou ailleurs, que le souci de servir l'Eglise et tous nos frères vous anime toujours.

Et que la paix de Dieu demeure à jamais en vos cœurs !

Fait à Evreux, en la Fête du Sacré Cœur de Jésus

+ Christian NOURRICHARD
Evêque d'Evreux